

La Paz , 27 de Marzo de 1952.

Sr. Serafín J. García

Admirado amigo:

Con profundísima emoción acuso recibo de su tarjeta de fecha 16 del corriente , y a la vez quiero hacerle llegar, aunque sea de manera imprecisa desde luego, la repercusión que ella provocara en el ambiente juvenil de mi pueblo , donde su nombre es tan grato.-

Reunidos bajo el cálido manto de una noche estrellada , sus versos -los hondos versos de "Tacuruses" y "Tierra Amarga"- fueron repetidos y escuchados con unción casi religiosa, y las líneas líricas del "Romance para una niña ahogada" , y las dolorosamente trágicas del por Ud. dedicado al niño gaucho del Arroyo del Oro , tuvieron la virtud de sumir en silencio meditativo a los muchachos que componíamos aquella conmovedora asistencia.-

Demás está decirle , que la gestión ^{para} a una nueva posible visita suya aquí , fué recogida con entusiasmo de sentido , y con ese fin adquiero un carácter de delegado que mucho me honra.- Creo que esas comuniones del escritor con su público lector tienen enorme importancia , por lo que significan para el desenvolvimiento cultural , y la estimulación de nobles actividades del espíritu.-

Quisiera pues , (Ud. dirá si ello será posible), mantener una correspondencia más o menos continua con su persona, que si bien pienso robara minutos preciosos a su labor, dejará germinar un límpido y rico trigal de emociones que prometo compartir con todos los que aquí lo estiman y valorizan.-

De Ud. aifte.-

